



29 mars : journée nationale de luttes, de grèves et de manifestations

A l'appel des Fédérations CGT de la Santé et de l'Action Sociale, et des Organismes Sociaux, une journée nationale de luttes, de grèves et de manifestations aura lieu le 29 mars prochain.

Les salariés exprimeront leur refus du démantèlement de la protection sociale, de la santé et de l'action sociale :

- ◆ Casse de la Sécu et de l'hôpital, remise en cause des missions de service public : fusions, régionalisations, fermetures de centres et de lits, de services, de maternités de proximité,
- ◆ Privatisation rampante des spécialités les plus rentables et des pans entiers de la protection sociale,
- ◆ Dénonciations par les employeurs des conventions collectives ...

Les salariés de la Santé, de l'Action Sociale et de la Protection Sociale se mobiliseront :

- ◆ pour l'augmentation de leurs salaires et la juste reconnaissance de leurs qualifications,
- ◆ pour la création d'emplois,
- ◆ pour l'amélioration de leurs conditions de travail.

Stop ça suffit !

Dans tout le pays, le 29 mars, 26 points de manifestations et rassemblements sont recensés.

Partout; des demandes de rendez-vous auprès des autorités (Préfectures, Agences Régionales de Santé) ont été faites ; des tracts, appelant les usagers et les assurés sociaux à se mobiliser, ont été distribués. Différentes initiatives auront lieu pendant cette journée.

Des solutions existent pour :

- ◆ Le droit à la santé de qualité et de proximité pour tous,
- ◆ Le droit à la Sécurité Sociale, répondant aux besoins actuels et à venir,
- ◆ Le droit à la maternité, à l'éducation, au logement,
- ◆ Le droit à vivre sa vieillesse dignement,
- ◆ Le droit à la prise en charge de la perte d'autonomie.

La CGT revendique une autre politique envers les salariés et usagers de notre pays que celle développée lors de ce quinquennat.

Fait Montreuil, le 27 mars 2012